
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誠実品格挑戦 

 

３年２組のビジネス情報管理の授業の一環で

ＳＳＬ事業「ドローン・プログラミング」の講義が

実施されました。唐津ビジネスカレッジより講師

の先生をお招きして計４回の授業が行われまし

た。自分たちでプログラムを組んだドローンが飛

んだ時には歓喜の声が上がり、みんな楽しくプ

ログラミング学習をすることができました。 

 

本校ではからつ学美舎に協賛をいた

だいている企業の商品が校内で販売さ

れています。２学期はクッキーやシュ

ークリーム、ハンバーガー、たこ焼き

など様々な商品の販売がありました。

生徒の楽しみの一つとなっています。 

 

吉本興業のメタルラック

さんがイカスミ黒ラー油

の販売に来られました！ 

宙返りしたり５ｍまで上げてみたり、いろんな

方向にドローンを飛ばすのがとても楽しくて、プ

ログラミングの面白さを実感しました。マークの

中にドローンを着陸させる時、最初は失敗してし

まいましたが、プログラムを組みかえることで成

功することができ、とても嬉しかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路実現第３弾 

 

 

 

 私は将来についてまだ決めていないので、資格取得に力を入れたい

と思い、環境が整っている久留米大学への進学を決めました。インタ

ーンシップなどの支援が充実している所も決め手となりました。 

３年１組 坂田 彩音さん 

佐賀歯科衛生士専門学校 合格 

３年２組 峯 陸人さん 

久留米大学商学部 合格 

３年３組 冨田 美晴さん 

佐賀大学経済学部 合格 

 私は３年生の１学期まで就職志望でした。でも将来自分が何をした

いのか深く考えていくにつれ「教員」という夢を持つようになりまし

た。進路で迷っている人は友達や先生と話すことでヒントが見つかる

はずです！ 

 試験内容は模擬授業と面接でした。２週間前くらいから面接練習を

始めました。模擬授業の対策としては、インターネットの動画を見な

がらメモをする練習をし、試験本番に備えました。 

私は、１・２年生の時は、大学にはいけるところに行ったらいいやと

思っていました。でも３年生になって後悔しました。事前にたくさんの

大学を調べ、自分に合った大学を見つけることが大事です。がんばれ！ 

Ｑ.進路を決めたきっかけは？ 

将来教職を目指しておりその夢を実現できると思ったからです。

高校生活で学んだ商業についての知識や検定に合格した時の喜びを

生徒たちに伝えたいという思いが強かったからです。 

Ｑ.試験本番前の対策は？ 

夏休みから小論文の対策を始め、過去１０年間の問題を解き先生に

指導してもらいました。直前になるとこれまで解いた問題を振り返っ

たり、面接対策として時事について自分の考えをまとめ、色々な先生

に練習をしていただきました。 

Ｑ.１・２年生へのメッセージ 

Ｑ.１・２年生へのメッセージ 

元々、医療関係に進みたいと考えていました。インターシップで

歯科医院へ行き、その経験から地元の佐賀で歯科衛生士として働き

たいと思ったのがきっかけです。 

受験報告書などを参考にするといいと思いますよ。進路実現に

向けて頑張ってください！ 

Ｑ.進路を決めたきっかけは？ 

 

Ｑ.試験本番前の対策は？ 

Ｑ.１・２年生へのメッセージ 

先月に続き進路を叶えた先輩方の

インタビュー第３弾です！ 

Ｑ.進路を決めたきっかけは？ 

Ｑ.試験本番前の対策は？ 

面接試験対策として、過去の受験報告書を参考に質問に対する回

答を考えました。試験前日は本番で緊張せずいつも通り話すことが

できるように特別なことはせず、平常心を保てるよう心がけて過ご

しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２９日（水）に教育講演会がありました。 

株式会社 バーズ・プランニング 代表 松尾聡子様より

「地域まるごとデザイン」～佐賀（唐津）で叶える夢～と

いうテーマで講演をしていただきました。 

唐津に戻ってきて株式会社バーズ・プランニン

グを設立し、広告やコスメの商品開発をされてい

てすごい行動力だと思いました。私も将来自分の

会社をつくり経営することが夢なので、とても参

考になりました。自分でどのような商品を開発す

るのか考えるのは楽しかったです。自分で商品を

考える楽しさに気づくことができました。  

第６０回佐賀県高等学校女子新人大会 第３位 

令和５年度全九州公立高等学校ソフトボール大会佐賀県予選会 準優勝 

税に関する高校生の作文 

唐津税務署管内税務連絡協議会会長賞 冨田 晴悟（１年） 

第３５回佐賀県高等学校総合文化祭書道部門  

秀作 

２年 井手 樹紀  古川 莉子  田中 優香 

  渡邊 麻彩  土谷 苺花  副島 梨加 

１年 山村 美咲  堤     蓮 

 

令和５年度第３１回浜玉バスケットボール大会 優勝 

ソフトボール部 

女子バスケットボール部 

書道部 

水泳部 

女子総合 15歳以上 第 1位 

15歳以上女子 4×100mフリーリレー 第 1位 

15歳以上女子 4×100mメドレーリレー 第 1位 

15歳以下女子 50mバタフライ 第 1位 船津丸美月（１年） 

15歳以下女子 50m自由形   第３位 船津丸美月（１年） 

15歳以下女子 100m自由形   第３位 岩谷 瑞稀（１年） 

 

第１８回佐賀県冬季水泳競技大会 

 ３年生のＯＡコースでは、「ハングル」の授業が選択できます。 

語学学習だけでなく、様々な活動が行われています。 

  

調理実習では、

「チヂミ」を 

作りました！ 

調理実習 

名護屋城博物館で開催

されたスピーチコンテ

ストに参加し、日頃の

成果を発揮しました！ 

スピーチコンテスト 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室から皆さんへ（必要とされる高校を目指して） 

いよいよ冬休みですね。計

画は立てましたか？楽しい

冬休みを過ごしてくださ

い！課題も忘れずに！ 
Tubuyaki 

1月1日 2 3 4 5 6 7

8 9 10 11 12 13 14

成人の日

15 16 17 18 19 20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30 31 2月1日 2 3 4

45分授業

3年学年末考査
全商簿記
実務検定

虹の松原
清掃活動
（3年）

45分授業

45分授業・情報処理特課（1・2年）

3年学年末考査

時間割発表

全商
情報処理検定

簿記特課（1・2年）

冬季休業

特課（2年会計科）

始業式

課題テスト

漢字力テスト

MON TUE WED THU FRI SAT SUN

 中学校の校長先生と話をする機会がありました。その時、「地区内の児童生徒は減少し続けます。小

中学校の統合は進むでしょうし、県立高校の存続もなかなか厳しいですよね。」と指摘されました。実

際どうなのかとても不安になり調べてみました。地区内の中学 3 年生は、令和 6 年度いきなり 80 名を

超える生徒数減が見込まれます。極端な減少はたまたまなのかもしれませんが、小学校の児童数が増え

る年度はないと推測されます。現状をしっかり受け止めつつ、地域社会から必要とされ、中学生の皆さ

んから選んでもらえる高校にならなければなりません。 

 本校の令和６年３月卒業予定者は、63.2％が進学、36.8％が就職(R5.11 月末日現在）します。卒業

後、上級学校へ進学する者が増加しています。商業高校から上級学校への進学者は年々増加しており、

これは全国的な傾向です。今後は、視点を変えたキャリア教育の取組が必要だと考えています。進学者

も近い将来、就職します。そこで、進学・就職希望の別なく１・２年生全員を対象として、「企業を知

る」、「職業を知る」ために複数の企業の方を学校に招聘し、「働くこと」を自分事として考える講座を

計画しています。職業観、勤労観を育み、生徒の学校教育活動における主体的な取組を引き出す教育を

実践することで地域社会から必要とされる高校を目指します。 

 


